

Un service à la carte pour professionnels et particuliers

Karine Koehl, de Saint-Amarin, a créé 2K Gestion qui propose des services de gestion aux professionnels et aux particuliers.

Karine Koehl a exercé 18 ans en entreprise en tant qu'assistante de gestion. Pendant son congé parental pour son troisième enfant, et après un licenciement, elle a profité de cette période pour mener une réflexion sur son avenir professionnel et ainsi concrétiser son projet.

Elle a été conseillée par Guillaume Dechambenoît, agent de développement économique, rencontré au pôle ENR à Cernay. Karine Koehl a ensuite proposé son projet à une coopérative d'entrepreneurs (Antigone, basée à Mulhouse) qui a validé et soutenu son projet.

Baptisée 2K Gestion, l'entreprise de Karine Koehl propose des services variés : tous travaux administratifs et comptables (rédaction de courriers, frappe de rapports, bilans, synthèses,

mémoires, gestion de plannings, prises de rendez-vous, classements...) et même une solution en tant qu'apporteur d'affaires. Karine Koehl intervient à distance depuis son domicile ou sur site avec son équipement informatique si nécessaire.

Les services aux particuliers sont déductibles des impôts à hauteur de 50% (service à la personne). Ceux rendus aux entreprises sont exonérés de charges, de déclaration préalable, de congés payés et avec la TVA récupérable. Un réel service « à la carte ».

F.F.

SE RENSEIGNER Au 06.09.74.38.66, courriel : contact@2k-gestion.fr, ou via Facebook « 2K Gestion »
Site internet : www.2k-gestion.fr (en cours de validation).



Karine Koehl a créé son entreprise début 2015.

Photo L'Alsace/François Froehly